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定例工学研究科教授会議事録 

 

日  時   平成２７年９月９日（水）１４時５０分 ～１５時２０分 

場  所   中央棟 大会議室 

出 席 者   滝澤研究科長 ほか７６名(議決権の無い医工学研究科教授(８名)は除く) 

欠 席 者   小野、琵琶、足立、大津、岩崎、遠藤、川又、藤掛、齊藤、佐久間、今野、塚田、

青木、正田、貝沼、杉本、武藤、川崎、風間（聡）、中田、高橋、村田の各教授 

外国出張等  浅井（航空）、岡部、安達、田中（仁）、小野田、長平、橋田の各教授  

 

１．前回記録確認 

議長から、平成２７年７月８日（水）開催の定例工学研究科教授会議事録案について諮り、原

案どおり承認した。 

 

２．人事異動 

議長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

３．審議事項 

（１）准教授の任用について 

議長から、准教授の任用について配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

（２）講師の任用について 

議長から、講師の任用について配付資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

（３）その他 

  議長から、去る９月２日開催の工学研究科専攻長会議において審議され、承認済みの特任教授

（客員）の称号付与（新規）について、審議の過程に不備があったことから、取り下げたい旨の

説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

４．報告事項 

（１）工学研究科及び工学部組織運営規程の一部改正（案）について 

議長から、工学研究科及び工学部組織運営規程の一部改正（案）について、配付資料に基づき

報告があった。 

（２）工学研究科規程の一部改正（案）について 

議長から、工学研究科規程の一部改正（案）について、配付資料に基づき報告があった。 

（３）平成２７年度追加予算配分（案）について 

議長から、平成２７年度追加予算配分（案）について説明する旨発言があった後、成島財務企 

画室長から、配付資料に基づき説明があった。 

（４）工学研究科ヒトを対象とする研究に関する倫理委員会内規の一部改正について 

  議長から、工学研究科ヒトを対象とする研究に関する倫理委員会内規の一部改正について報告 

する旨発言があった後、長坂副研究科長から、配付資料に基づき報告があった。 

 

５．その他 

（１）学生の懲戒について 

議長から、学生の懲戒について配付資料に基づき報告があった。 

（２）不祥事対応による告示文について 

議長から、不祥事対応による告示文について配付資料に基づき説明があった。その後、種々意 

見交換を行った。 

（３）学生懲戒に係る本学方針の周知について 
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議長から、学生懲戒に係る本学方針の周知について配付資料に基づき説明があった。 

（４）平成２７年度第２回工学研究科等新規採用等教職員合同研修について 

議長から、平成２７年度第２回工学研究科等新規採用等教職員合同研修について説明する旨発 

言があった後、植松副研究科長から配付資料に基づき説明があった。 

（５）語学自習室・グループ学習エリア（仮称）の利用（案）について 

 議長から、語学自習室・グループ学習エリア（仮称）の利用（案）について報告する旨説明が

あった後、湯上副研究科長から配付資料に基づき説明があった。 

（６）アドバイザー教員に対応いただきたい事項について 

議長から、アドバイザー教員に対応いただきたい事項について説明する旨発言があった後、湯 

上副研究科長から配付資料に基づき説明があった。 

（７）ＭＩＴ派遣プロジェクトについて 

議長から、ＭＩＴ派遣プロジェクトについて説明する旨発言があった後、湯上副研究科長から 

配付資料に基づき説明があった。また、その後引続き、派遣される学生から決意表明があった。 

（８）平成２７年度予算の早期執行について 

議長から、平成２７年度予算の早期執行について説明する旨発言があった後、阿部経理課長か

ら配付資料に基づき説明及び協力依頼があった。 

（９）第二期中期目標期間最終年度における剰余金の取扱について 

議長から、第二期中期目標期間最終年度における剰余金の取扱について説明する旨発言があっ

た後、阿部経理課長から配付資料に基づき説明があった。なお、今年度予算について、未執行額

が生じる際は、早めに連絡いただきたいこと。また、その際は次年度へ繰り越すことが出来ない

ことについて、付言があった。 

（１０）教員評価の実施並びに大学情報データベースへの入力について 

議長から、教員評価の実施並びに大学情報データベースへの入力について説明する旨発言が

あった後、成島評価室副室長から配付資料に基づき説明があった。 

（１１）科研費における研究代表者又は研究分担者の雇用財源について 

議長から、科研費における研究代表者又は研究分担者の雇用財源について説明する旨発言が 

あった後、小松研究推進課長から配付資料に基づき説明があった。 

以上 




